
１２月１４日（木）に、一年生とふたば学級のもちつき大会がありまし

た。 もちつき大会があるのは一年生だけで、他の学年はできません。お手伝

いのお父さんやお母さんの協力のもと、一生懸命、おいしいおもちになるよう

に頑張ったようです。

一年生に、もちつきの感想を聞いてみました。

Ｑ１、おもちをつくのは難しかったですか。

Ａ、お母さん達が手伝ってくれたから、簡単にできました。

Ｑ２、ついたおもちはなにで食べましたか。

Ａ、砂糖しょうゆで食べました！

Ｑ３、おいしかったですか。

Ａ、おいしかったです！

一年生は、初めてのもちつきを楽しめたようです。うらやましいです、、、。

これからの行事も、楽しんで取り組めたらいいですね！


